



Le joueur de Liverpool avait mis une croix sur le maillot du Cameroun après le mondial 2014.

La qualification du Cameroun pour le mondial 2022 au Qatar pourrait enfin faire sortir Joël Matip de sa retraite internationale.

Le nouvel sélectionneur des Lions, Rigobert Song et Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, ont récemment fait le tour de l'Europe pour convaincre les binationaux mais, aussi d'autres joueurs comme Matip qui refuse de revenir en sélection depuis 2014.

Ces deux légendes camerounaises, selon les sources bien renseignées, avaient parlé avec le joueur de Liverpool pour lui faire changer d'avis. Le défenseur de Liverpool n'avait pas dit NON de façon catégorique, mais plutôt il avait demandé à Rigobert Song et Samuel Eto'o de lui donner un « petit temps supplémentaire », formulant clairement le vœu de prendre part au mondial si jamais le Cameroun était qualifié.

Une autre source, généralement bien introduite dans les milieux du football camerounais, a confié que le dossier Joël Matip pourrait être relancé dans les jours qui suivent, et très probablement, l'ancien joueur de Schalke 04, marquera son retour dans la tanière, surtout que son papa, lui, a déjà donné son OK.

Le retour éventuel de Joël Matip fera à coup sûr du bien à la défense camerounaise, avec un Michael Ngadeu-Ngadjui en perte de repère ces derniers temps.

Le tirage au sort des groupes n'a pas été très favorable au Cameroun. Les poulains de Rigobert Song croiseront d'abord la Suisse et la Serbie, respectivement le 24 novembre et 28 novembre, avant de défier la Seleçao à la 3e et dernière journée de la phase de poules le 2 décembre 2022.